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教育長 

 

 

 

 

教育長 

１３時３０分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 

 日程第１、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、を会議録署名委員、３番 加藤博之委員と４番 柴田洋子委

員に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長においての１番 羽柴 誠委員と２番 

可児恵太委員２名を指名します。 

 

教育長  日程第３、「教育長諸般の報告」に移ります。 

コロナ禍で行事の削減がありましたが、公務が入ってきました。 

１１月１８日に市内小中校長会において、校長会からの要望の回答をし

ました。本日、協議会で説明するので、教育委員にも内容を承知いただき

たいと思います。 

１１月１２日に臨時市町村教育長会がリモートで行われました。 

１１月２０日には臨時で初任者指導が行われました。内容は小中学校教

職員の不祥事の根絶についてでした。マスコミ等で委員も承知と思います

が、県下の教職員の不祥事が多発し、非常事態との認識をしています。中

でも若手教職員の事案が多い実態があります。若手教職員は、コロナ禍に

より子供たちとの機会が失われ、教育の手ごたえを感じることが難しい状

況があり、プライベートでも行動を自粛していることにより、フラストレ

ーションをため込んでいるのではないか。会食も控えているので、飲みに

ケーションではないが、同僚や仲間に相談するような機会も減っているこ

とも要因にあるのではないかと予測するところです。 

また、若い先生が心の病で病休に入っているという事案も多くあります。

東濃でも１０人ほど病休に入っています。そのような状況もあり、臨時に

会が開かれました。瑞浪市においては、今のところ心配な事案はありませ

ん。コロナの関係で、６月の市の補正予算で若手教職員の指導に当たる職

員を配置したことも良い要因になっていると思います。今後、年末年始、

学期末になるにあたり、先生の負担にならない程度にコンプライアンス意

識の確立やメンタルケアの研修の機会を設けるように教育委員会としても

働きかけをしたいと思います。 

市功労者表彰及び国の地方教育行政功労者表彰において、前教育長平林

道博氏が受賞されましたので報告します。 

南中の東濃地区教育推進協議会指定の研究発表会と市の指定校の明世小

の発表が終わりました。明世小は国語の研究を続け、言葉を研究し活用で

きる国語指導をテーマに取組み、研究の成果を発表されました。コロナ禍

で大変な中、ストレスを感じることもありながらだったようですが、研究



 

発表会を経て達成感を味わい、終えることができたと捉えています。いく

つか素晴らしい授業もありました。若干、低学年は落ち着きがないという

印象もありましたが、学校としては無事に終えてよかったと思います。 

瑞浪南中は学級経営の指定を受け、学級活動の時間が公開されました。

コロナ禍で学級の中で人間関係を形成し、学級経営をすることは非常に難

しかったと思いますが、逆にコロナ禍だからこその研究ができていたと思

います。非常に個々の生徒の表情がすばらしかったです。発言も形式にと

らわれない、自分の言葉で伝える姿が見られました。南中は統合 5 年目に

なりますが、今回の指定はいい機会になったと思います。 

釜戸、大湫の文化祭、３１日には陶磁資料館の企画展の開会式に参加を

しました。素晴らしい製品が展示されていて、アメリカ社会の中で食器の

セットをそろえることが家庭のステータスだったのではないかと感じまし

た。山五の全盛期の製品が展示され、委員にも機会があれば見ていただけ

たらいいかと思います。 

釜戸自然ふれあい館の視察にいきました。釜戸町まちづくり推進協議会

が指定管理を受けて、里山体験を子供たちに味わってもらえるような環境

整備がされていて、子どもたちの野外活動の場として、各学校で活用でき

るといいと思いました。 

２２日には大湫小跡地の記念碑除幕式に参加しました。 

２３日には学び舎瑞教会という会に参加しました。退職校長と現職校長

の研修会です。学校の役に立ちたい、要請があれば協力しますとたくさん

の声をいただきました。 

新型コロナの第３波が襲来し、緊迫した情勢になって来ました。幸い瑞

浪市では、学校閉鎖等には陥っていませんが、いつ来てもおかしくないと

いう考えでいます。引き続き消毒等含めて万全な対策を取っていきたいと

思います。これからの年末年始十分気を付けて過ごすように指導したいと

思っています。 

以上、教育長の事務報告とします。 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

各教育委員 

それでは、日程第４、議事に移ります。 

「承第１０号 専決処分の承認について（令和２年度専第９号 工事請

負契約の締結について）について」を議題といたします。本案について、

事務局の説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただ今の提案説明について質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、別段ないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

本議案について、原案とおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 



 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

各担当課長 

 

教育長 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

ご異議なしと認めます。従って「承第１０号」を原案のとおり承認する

ことに決定しました。 

 

次に「承第１１号 専決処分の承認について（令和２年度専第１０号 令

和２年度瑞浪市教育費にかかる１２月補正予算(第１０号)について」を議

題といたします。本案について、事務局の説明を求めます。 

 

 

---提案説明 教育総務課長 学校教育課長 社会教育課長 スポーツ文化課長--- 

 

ただ今の提案説明について質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、別段ないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

本議案については、原案とおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

ご異議なしと認めます。 

したがって「承第１１号」を原案のとおり承認することに決定しました。 

 

教育長 

 

 

以上で、本日の定例会に提出されたすべての議案の審議が終わり、本日

の日程が終了しました。 

これをもちまして、令和２年第１４回瑞浪市教育委員会定例会を閉会し

ます。 

 

 

１３時５９分 終了 

 

 

上記会議録の正確なることを証するため、ここに署名する。 

 

 

教  育  長 

                                         

 

署 名 委 員   

                                         

 

署 名 委 員 



 

                                         

 

書    記 

                                         


